
7K1CPT 集計ご苦労様です。
7K1JFM 次回も参加したいと思います。

7K1PTO
JARL東京主催以外関東各県主催のコンテストに言える意見なのですが、交信相手の制限を撤廃し、点差を付けて（県外局同士１点、県内局同
士、又は県内・県外局2点など）、県外局同士の交信も有効にすると（JARL東京主催コンテストの様に）もっと参加者も増えてコンテスト全体が活
性化すると思いますが、如何でしょうか？

7K2BPT 休日が火曜日なので、平日開催のコンテストお願いします。
7K2COL 集計ご苦労様です。ステージ1とステージ2それぞれシングルバンドであれば2種目参加できると良い。
7L1DST 短時間の参加でしたが、今年も参加できました。

7L1GQM
一昨年、昨年とお試しでの参加でしたが、今年は（途中所用で30分ほど抜けましたが）、勇気を出してCWでCQを出し続けました。まだまだCWの
技術が未熟で、交信いただいた各局にはご迷惑をおかけしましたが、おかげさまで時間内、頑張ることができました。CWコンテスト交信のよい練
習になりました。参加をさせていただき、ありがとうございました。

7M1BQT/1 ATUの不調でお手軽ANTに急遽切り替え、弱々しく5Wで運用しました。
7M1GYH 次回もがんばりたいと思います。
7M3EFK 次回もがんばりたいと思います。
7M3NRB 混信に悩まされました。
7M3OER/1 近場の移動で楽しみました。ステージ2は常置場所の運用でchecklogとしています。
7M4KSC 久しぶりに電信に参加しました。
7M4RKS/1 児童ためにも全て１５時からにしてほしい
7N1AZY 天気が悪く、急遽自宅から参戦しました。
7N1MJH オール神奈川3回目のログ提出です。

7N3UKH
期待ほどコンディションが上がらず、途中マシントラブルもあり得点も伸びなかった。それでも時間いっぱい楽しみました。交信頂いた各局ありが
とうございました。

7N4AJE/1 たくさんの方と交信出来、楽しめました。
7N4KQM 沢山の局と交信できました。ありがとうございました。
JA0FQZ 楽しかったです。
JA0IBM/6 他のコンテストと日時が重複して、少し疲れるコンテストでした。年齢のためでしょうかね。
JA0IND/1 集計ご苦労様です。
JA0JHQ 7MHZシングルバンドでの参加でした。
JA1AGH/1 大山山頂からの参加でした。
JA1AMN OMA(地上高0mの水平ワイヤーDP ANT)で参加しましたが、ゲインの低いので苦戦しました。
JA1ATM/2 コンディションが悪かったのかあまり聞こえませんでした。
JA1BYY 30分間電信を楽しませていただきました。
JA1CCJ 次回もがんばりたいと思います。
JA1CP 昨日の台風でＨＦ用アンテナが破損、ＨＦに出られず、144MHzシングルバンドで参加しました。
JA1CQT 交信相手をしてくれた友人局、2局のためにログ提出します。紙ログで申し訳ありません。次回はフルに出てみたいです。
JA1CTY 次回もがんばりたいと思います。
JA1FWY 有難うございました。
JA1GRE/1 次回もがんばりたいと思います。
JA1JUR 今年も参加できてよかったです。よろしくお願いいたします。
JA1LJW 久しぶりにコンテストの雰囲気を楽しみました。
JA1QEU Ｃｏｎｄｘが良かったので局数が伸た！　１４４，４３０ＭｈｚのＱＲＶがたったの３０分だったので配分を間違えた。
JA1SKY ノイズが多く苦戦する。7月のオール横浜に向けて耳慣らし。HFシングルバンド部門を設定して頂きたい。
JA1TAZ/1 ステージ1と2の間隔が長く感じます。144/430MHｚはステージ1にして頂くと参加しやすくなります。
JA1WSE/1 Esが出ていたコンディションでしたが、KNはあまり参加局が居ない気がしてました。
JA1XWD 2局ですが宜しくお願いします。
JA1YKX 周辺のノイズが多く、受信にてこずりました。
JA1YPZ 次回もがんばりたいと思います。
JA2HUV 集計作業ご苦労様です。聞こえる局はB4ばかりでした次回に期待します。 TAKE  CARE  TU 73
JA2KQY 楽しく参加できました。

JA3GJQ
コンテスト3時間は大正解と思います。ハムの老齢化が進み長時間参加出来ない声がよく聞かれます。更に夜中24:00までは少し厳しいですね。
せめて23:00まで。

JA3MIB 楽しませていただきました。
JA3RSJ 概ねフルタイムで参加出来ました。各局TKS。
JA3WNJ/1 次回もがんばりたいと思います。
JA7LLL 今年も参加できました。よろしくお願いします。
JA7WSC/1 楽しくコンテストが出来ました。
JA8DHV 僅かな交信ですが、宜しくお願いします。
JA8IBU コンディションが良く楽しませていただきました。積極的にQC出した微弱な当局に声をかけてくださった方々に感謝申し上げます。
JA9DTV/1 自作のアンテナで参加した。各バンドノイズ少なくコンディションが良かった。
JA9XAT 去年よりぐっとスコアが落ちました。
JE0HXG/0 高いところにいましたが厳しかったです。
JE1ALA 集計ご苦労さまです。今回は結構出来ました。
JE1BPO/1 次回もがんばりたいと思います。
JE1ENI 今回は受理されると期待しております。ありがとうございました。
JE1GUU 来年も楽しみにしています。
JE1LHN ローカルコンテストなので、郡部は町村単位のマルチがよいと思います。
JE1NAL/1 天候が回復したので移動参加が出来十分楽しめました。

JE1SPY

今年は実験的にインターネット自動解読情報を見ながらランして呼んで頂けるタイミングデータをとってみました。データが上った瞬間にパラパ
ラっと呼んで頂け、それを過ぎると途絶えて、バンドQSYすると他バンドで又、パラパラっと呼んで頂ける。同じバンドでも周波数を変えるとネット
情報がリセットされてリフレッシュアップされるので、再び呼ばれる確率は上がります。ネット情報がPCログにリンクしていなかった時代は周波数
確保の為、同じスポットに居座るのがコンテストの定石でしたが、JARLルール(世界的にはアシステッド部門ルール）では同じバンドでも経時的に
QSYしながらランした方が呼ばれるという現象が確認できました。今後、どんなネットシステムとAI搭載コンテストソフト等が登場するか分かりませ
んが、それに連れて、特にCW運用スタイルもどんどんと変わってくると思います。一方でWRTCルールのネット情報を使わない世界標準の競技
に対して、ネット情報に頼る運用方法のJA国内コンテストは、どんどんとガラパゴス化し、オペCW技量も世界に追いつかない危機感も感じまし
た。

JE6CIY/4 今年も参加できました。
JE6HCL 昨年に比べコンディションは今ひとつでした。
JE6TUP 短時間でしたが、楽しめました。

第52回オール神奈川コンテスト コメント集

サマリーシートの意見欄(<COMMENTS>欄)に記入されたご意見を収録しました。文字の間違いを修正し、オペレーターリストやチェックログ、個人的な情報に類する
記述を割愛させていただいたほかは、記入された通りに掲載しております。ぜひ、次回もオール神奈川コンテストにご参加いただきますとともに、サマリーシートにご
意見やご感想をお寄せいただけますと幸いです。
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JE8IAS 集計頂きましてありがとうございます、参加出来て良かったです、次回も参加できるように備えたいです。
JF1ELR 次回もがんばりたいと思います。
JF1EPL ベランダアンテナで頑張りました。
JF1GZZ 楽しめました。
JF1JDG 今年もさらに局数が少ない気がしました。
JF1KKT 町村もマルチにしていただきたいです。
JF1MWQ 2.4Gは１局も出来ませんでした。
JF1RQD 次回もがんばりたいと思います。
JF1UOX 集計ありがとうございます。コンテスト終了時間をもう少し早くしてほしいです。
JF2FIU QSO頂きました神奈川県内各局ありがとうございました。
JF2FKJ ハイバンドは参加局が当局の無線設備では聞こえませんでした。かろうじて7MHzで参加局が聞こえていた為、当コンテストに参加できました。
JF3IPR それなりに楽しめました。
JF6LIU/1 QSOいただきました各局ありがとうございました。
JF6TWE フルタイム参加出来ずで思うような運用が出来ませんでした、次回もよろしくお願いします。
JG0OJR/1 次回はHFに挑戦します。
JG1CFO 交信ありがとうございました。
JG1GCO 次回もがんばりたいと思います。
JG1IEB/1 昨年はメール不調で送れませんでしたが、今年は送れそうです。
JG1PLA お天気が回復してよかったです。

JG1TVK
集計、お疲れ様です。先日からの台風と前線の影響の大雨による交通傷害等での移動や、強風によるアンテナ被害が心配されたが、当日の午
後からの快晴で、移動も多く、コンデションも良くかなり接戦ではないかと思います。ただ、電話の局は、開始直後のみで、電話局が少ないのが
残念でした。

JG6AXB/6 わずかな時間ですが参加しました。ありがとうございました。
JG7CRR 来年も参加したいと思います。
JH0FOG 交信ありがとうございました。
JH1ABN 楽しかったです。

JH1ASG
まずもって、私のCQ KNXにお応えいただいた多数の県内局にお礼申し上げます。CQ KNXを多用し、昨年並みのQSO数となりました。午前中は
豪雨でしたが、コンテスト開始時には快晴となりました。集計作業、大変ですがよろしくお願いします。かながわハムの集いでお会いできますこと
を、楽しみにしています。

JH1DII 次回もがんばりたいと思います。
JH1HMC V、UHFの参加局が少なかったようです。
JH1KCI 楽しませていただきました。ありがとうございました。
JH1LEM 2024年も参加したい。
JH1MTR/4 遠距離のオールバンドはキビシイですね。
JH1SAR 限られた時間でしたが楽しく出来ました。

JH1SUU
昨年電話部門が出来たので、Phone中心で運用する私には朗報で、今年は電話部門で参加しました。ただ、電話で出る局が今年は非常に少な
く、まるで電信のコンテストのようでした。電話で気軽に参加できるような環境作りが欲しいですね。

JH1TZV 楽しいコンテストでした。次回もがんばりたいと思います。
JH1VIX ありがとうございました。
JH1YMC 時間帯、周波数帯ともに良いと思います。
JH4FUF 参加局が多くFBでした・・・来年も宜しくお願いします。集計ご苦労様です。
JH4JUK ハイバンドは交信出来ず、夜間のみの交信となりました。
JH4TNX/1 台風の影響を受けずベランダに仮設ＡＮＴが設置できました。
JH7KSU 神奈川各局お世話に成りました。
JH7NOT １エリアのコンテストはスキップして難しいですが、時間が良かったです。
JH7UJU 集計審査ご苦労様です。
JH8CLC/7 次回もがんばりたいと思います。
JH8XTE コンディションが良く楽しいコンテストでした。来年も参加したいと思います。
JI1AVM 大荒れの天候で移動は早々に断念。今回は楽しむ事を最優先で参加させていただきました。
JI1BIF 次回もがんばりたいと思います。
JI1EAB ありがとうございました。
JI1EFU/1 次回もがんばりたいと思います。
JI1IZS 次回もがんばりたいと思います。
JI1LHT 集計、よろしくお願いします。
JI1LNP 大雨の後で移動局が少なかったような気がしました。
JI1MUG Eスポが出ていて楽しめました。
JI1NZA 2時間ほどコンテスト参加しました。有難うございました。
JI1QEO 楽しかったです！
JI1SMA 楽しめました。
JI1TYY 物忘れが多く、コンテスト忘れ、ログ提出も忘れる処でした。少数交信ですログ提出します。
JI1UDD 集計ご苦労さまです。ログ提出します。

JI1UPL
相変わらず、後半の部は忙しかった。前半の部は昨年と比較してEスポが大人しく時間に余裕があった。交信頂いた皆様にこの場を借りてお礼
申し上げます。またよろしくお願い致します。

JI7FBM 集計お疲れ様です。
JJ1DGG 次回もがんばりたいと思います。

JJ1DPG/1
第一部は神奈川県綾瀬市で移動運用。第二部は常置場所横浜市旭区で運用しました。マルチプライヤーは例えば東京コンテストのように３桁に
統一してもらえませんでしょうかね。神奈川の１１はなくても良い気がします。他都道府県は２桁で統一すればスッキリします。あと、ＨＦもハイ／
ローではなくバンドごと、シングルバンド部門をお願いします。

JJ1HHJ 限られた時間のみでの参加でしたが楽しませて頂きました。
JJ1IVX 次回もがんばりたいと思います。
JJ1MZP/1 次回もがんばりたいと思います。
JJ1PSM 今年も楽しく参加できました。
JJ1TML 楽しむことが出来ました。

JJ1VJS
事務局の皆さまお疲れ様でした。
楽しく参加させて頂きました。また来年も楽しみにしております。ありがとうございました。

JJ1XBB アンテナが古いので局数を稼げませんでした。
JJ1XNF フル参加できずステージ１のみ、かつ部分参加しました。28MHzCWバンドのアンテナ不調でCWは１局だけでした。
JJ1XQU 集計ご苦労様です。少ないけど申請します。
JJ5AKK スタッフの皆様お世話になります。中休みが3時間の理由がよくわかりませんが、もう少し短くするなどご検討を希望します。
JK1DMT 今年もCWのみで楽しませていただきました。
JK1DTK 開催ありがとうございます。短時間でしたが参加できました。
JK1DVP/1 1.8MHz バンドは出られませんでしたが、各バンド盛況でした。後半雨降り、リグトラブル等あり、ご迷惑をおかけした方がありすみませんでした。
JK1EJP 初めての参加です。室内LWアンテナで楽しみました。
JK1FOX コンテストに初めて参加しました。交信になれたり、伝達状況確認することができ良い経験になりました。
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JK1GWS 同一バンドのモード違いも有効にして欲しい。
JK1JGU 限られた時間での運用でしたが楽しめました。
JK1NAO 1局だけの交信で終了でした。
JK1SFP/1 今春からアマチュア無線を始めました。よろしくお願いします。
JK1VGN 楽しめました。
JK1WSH/1 台風禍で候補の移動地には行かれず、近場の高台で参加しました。参加できただけでも感謝です。
JK2BAP 集計、お疲れ様です。後半コンディションが良くなって、楽しめました。
JK2WOY/1 初参加で苦戦しながら各局に助けられ無事参加することができました。今後もよろしくお願いします。
JK8PBO 係りの皆様集計お疲れさまです。交信くださった各局ありがとうございました。CONDXも良く、楽しめました。
JL1LNC 楽しめました。

JM1ANA
参加者が固定されてきた感があります。ベテランと新人のハンデを埋めるルール改正があってもよいかな、と感じました。CWに参加者の偏りが
あり、電話の参加者をより増やすためには、①CWと電話の両方の得点を認める、②重みづけとして電話の得点を増す工夫をする、等があっても
よいかと感じました。

JM1AOG/1 ３時間、がんばりました。
JM1DQH/1 マルチバンドで参加しました。開催時間を午前中からとして、終了時間を早めて欲しい。

JM1GNK
ほとんど経験のないバンド(144MHz帯）にエントリーしてみました。県外局の参加がもっと増えるといいですね。半世紀以上にわたり楽しいコンテ
ストの運営をありがとうございます。

JM1IQX 主催・集計御苦労様です。少ないQSOですが、ログを提出致します。

JM1LAW
集計お疲れ様です。今年も50MHzでエントリーします。用事があり４０分過ぎからのスタートになりました。50MHzは、8エリアが開けていたようで
す。例年に比べて参加者が増えていた気がします。

JM1MKR 石狩後志支部と宮崎コンテストが同日同時間帯で被っていましたので次回はご配慮願います。
JM1WBP HFのシングルバンド部門を作っていただきたいです。
JM1XSJ お昼寝で、1時間遅れタート。
JM1ZTI/1 次回もがんばりたいと思います。
JM4KHC/1 交信いただいた県内局各局ありがとうございました。
JM6EBR 次回もがんばりたいと思います。
JM6EKY 楽しめました。来年も参加いたします。
JN1VFV 神奈川県内各局とのQSOの機会をいただけました。ありがとうございました。
JN3ANO 各局、交信ありがとうございました。
JO1EEQ よろしくお願いします。
JO1PZR 楽しく参加することが出来ました。次回はもっと頑張りたいと思います。
JO3OEF 皆様交信頂きありがとうございました。

JO3RUL
午後からのhighバンドは、今回も県内局は聞こえず。夜の７MHｚは同じ県内局がコールサインを連呼しまくっていたが、やはり１エリアはＶＵの局
も多いから皆さん４３０あたりに出ていたんでしょうかね。１エリア以外からは７MHｚは思ったほど出てこなかったんでしょうか。もっと１エリア以外
からも楽しく参加できるようにしてもらいたいですね。今のままではＶＵ中心に１エリア界隈がにぎわっているようで不満たらたらですわ。

JO3UCS 次回もがんばりたいと思います。
JO4MTH ありがとうございました。楽しかったです。
JP1IMV/1 事務局の皆様ありがとうございます。
JP1VUV 集計ご苦労様です。
JP7BCL 次回も参加したいと思います。
JQ1BPC こちらの設備が悪く届く事が少なかったですが、受信して聞いてました。
JQ1FPN コンテスト集計お疲れ様です。
JQ1NGT 3時間楽しめました。時間はちょうど良い。
JQ1OKW/1 1時間だけの参加でしたが楽しめました。
JQ1PCT 集計ご苦労様です！時間が取れず参加賞です。
JR0AZO 参加させて頂きありがとうございました。
JR0RBY 集計ありがとうございます.。少しですがログを出します。
JR1BQJ/1 ラスト30分の参加でしたが、楽しく参加しました。

JR1JHO
前回は1時間ほど、今回は3時間フル参戦でしたが、交信局数はほとんど変わりませんでした。もっと多くの県内局の、CQKNコンテストの声が聞
こえると有難いのですが・・・。

JR1NHZ 次回もがんばりたいと思います。
JR1UJX ステージ１，ステージ２で完結する部門それぞれ1部門（計2部門）にエントリーできるよう改定を希望します。

JR1XNR
今回は神奈川局があまり聞こえなかった感じがしました。当局のANT設備が悪いのも一因ですが、各局ありがとうございました。開始時間を20時
からに出来ないものか。24時までは、明日休みでもきついですね。

JR2BYJ 各局ありがとうございました。
JR2EKD QRP5Wで楽しみました。
JR2WLQ 企画・運営ありがとうございます。今年も何局か交信頂きましたのでエントリーさせて頂きます。
JR4FLW/4 集計ご苦労様です。当地からKNは遠いので聞こえない局がありました。
JR6CSY コンディションも良く楽しめました。
JR6KBF/6 数局には宮崎コンテストのナンバーもサービスいただくことができました。ありがとうございました。
JR7KVA/1 ありがとうございます。
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